

Sumbang Kamtibmas di Kelurahan Cempaka Putih, Warga Diberikan Himbauan Penting Tentang Keamanan dan Kerjasama

Suhendi - TANGSEL.INDONESIAMUDA.OR.ID

Dec 7, 2024 - 10:25



TANGSEL – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Kelurahan Cempaka Putih, BRIPKA Ari Cahyono, mengadakan kegiatan sumbang di wilayah Jalan WR. Supratman, RT 02/04, Kelurahan Cempaka Putih, Kecamatan Ciputat Timur, pada Rabu (6/12).

Dalam kunjungannya, BRIPKA Ari bertemu dengan Ketua RT setempat, Bapak Agus Leo, serta beberapa warga lainnya. Pertemuan ini dimanfaatkan untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan lingkungan dan langkah-langkah preventif yang perlu dilakukan warga.

Salah satu poin utama yang disampaikan adalah waspada terhadap modus penipuan, seperti investasi palsu atau penawaran barang murah melalui media sosial. "Jangan mudah tergiur dengan iming-iming keuntungan besar. Pastikan semua informasi dan penawaran dicek terlebih dahulu agar tidak menjadi korban," tegas BRIPKA Ari.

Selain itu, ia juga mengingatkan warga untuk berhati-hati dalam menyebarkan informasi yang belum terverifikasi kebenarannya. "Saring dulu sebelum sharing," ujar BRIPKA Ari, menekankan pentingnya menekan penyebaran hoaks yang dapat memicu keresahan di masyarakat.

Dalam aspek keamanan fisik, BRIPKA Ari memberikan perhatian khusus pada tindak pencurian kendaraan bermotor, terutama di rumah kost dan kontrakan. Warga diminta memastikan kendaraan mereka diparkir di tempat yang aman dan dilengkapi kunci tambahan. "Langkah kecil seperti ini bisa mencegah terjadinya pencurian," tambahnya.

Kegiatan sambang ini mendapat respons positif dari warga, yang merasa dihargai atas perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian. Ketua RT Agus Leo menyatakan bahwa kegiatan seperti ini sangat membantu dalam meningkatkan rasa aman dan semangat kerjasama antarwarga.

Dengan adanya interaksi langsung antara polisi dan warga melalui kegiatan sambang, diharapkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga lingkungan semakin meningkat. BRIPKA Ari menutup pertemuan dengan mengajak warga untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan aparat kepolisian demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. (Hendi)